

EMPRESAS

Confirma S&P calificaciones de la firma Arca Continental

➤ Espera que continúe pagando dividendos en línea con su flujo de efectivo

Standard & Poor's (S&P) confirmó las calificaciones de riesgo crediticio y de sus emisiones de deuda en escala nacional -CaVal- de largo plazo de 'mxAAA' de Arca Continental (AC).

“La confirmación de las calificaciones de AC refleja un desempeño operativo e indicadores financieros que se han mantenido en línea con nuestras expectativas, particularmente, tras la adquisición de Corporación Lindley (CL)”, indicó.

Agregó que durante el proceso de integración del negocio en Perú, AC ha mantenido niveles de rentabilidad relativamente estables con márgenes EBITDA cercanos a 22 por ciento, que superan al de sus pares regionales y globales.

“Si bien CL tiene menores márgenes que AC, en nuestra opinión, el negocio de Perú mejorará sus eficiencias operativas como resultado de la reciente entrada en operación de la planta de Pucusana, y la construcción de nuevos centros de distribución”.

Además, S&P estima que la reciente adquisición de CL traerá sinergias que se podrían materializar en los próximos años. Con base en lo



anterior, espera que AC mejore sus principales indicadores crediticios con una deuda a EBITDA por debajo de una vez en los próximos dos años.

Detalló que tras la adquisición de la embotelladora peruana, AC incrementó sus niveles de deuda a 39 mil 245 millones de pesos desde 15 mil 776 millones al 31 de diciembre de 2014.

“Esta transacción derivó también en que AC incurriera en deuda denominada en dólares, lo que incrementó su exposición a esa moneda a cerca de 75 por ciento (60 por ciento sin considerar la deuda en Ecuador, país en que la moneda oficial es el dólar) al cierre de 2015”.

Sin embargo, casi por terminar el primer trimestre del año, la compañía ha realizado diversas acciones para reducir su deuda y su exposi-

ción al dólar, entre las que destacan la reducción de la deuda denominada en esta moneda al nivel de la holding con el aumento de capital que obtuvo AC como acuerdo de la adquisición, y las coberturas del tipo de cambio, ya existentes sobre las notas senior no garantizadas de CL.

“Esperamos que AC continúe enfocándose en reducir deuda y su exposición al dólar mediante diversas acciones, como por ejemplo, el prepago de su deuda en dólares con recursos adicionales que obtendría de la venta de terrenos en Perú, por ello preveemos que la exposición al dólar se ubique por debajo de 14 por ciento del total de la deuda (sin considerar Ecuador) al cierre de 2016”, destacó. (Redacción).

RELEVANCIA.
AC es la embotelladora de Coca Cola más importante en Perú.